

Herstellererklärung

Manufacturer Declaration

Technische Daten

Technical data

Hersteller / Manufacturer:

Bürkert Werke GmbH & Co. KG Christian-Bürkert-Straße 13-17 74653 Ingelfingen, Germany www.burkert.com

Hiermit erklären wir, dass für die nachfolgend We hereby declare that the technical data provided aufgeführten Produkte die unten genannten below are applicable for the following products. technischen Daten gelten.

Ident.-Nr. / ID No.: Typ / Type (Geräteschlüssel / specification key):

00343204 6724-A00,8AAPK-FB46-024/DC-01-00-12

20076675 6724-A00.8AAPK-FB46-024/DC-01-00-12* PL03

Bedingungen für den Einsatz:

- Die Bedienungsanleitung ist zu beachten.
- Das Datenblatt ist zu beachten.
- Das Produkt darf nicht außerhalb der festgelegten Grenzen betrieben werden.
- Es liegt in der Verantwortung des Kunden zu entscheiden, ob die beabsichtigte Anwendung die relevanten Vorgaben erfüllt. Es können daher keine Haftungs- und Gewährleistungsansprüche gegen Bürkert erhoben werden.

Ergänzende technische Daten¹:

Hiermit bestätigen wir. dass die medienberührenden Bauteile der bis Dezember 2023 gelieferten Geräte vom Typ 6724 der Ausführungen 343204 FDA konform sind. Die verwendeten medienberührenden Bauteile sind im genannten Zeitraum identisch mit der nachfolgend genannten Ausführung.

Um eine dauerhafte FDA-Konformität der medienberührenden Bauteile zu gewährleisten, sind für weitere Bestellungen die Ident.-Nr. 20076675 mit der Kennzeichnung PL03 zu verwenden.

Conditions of use:

- Observe the instruction manual.
- Observe the data sheet
- Do not operate the product outside the described limits.
- It is the responsibility of the client to determine whether intended application complies with relevant requirements. Therefore no liability and warranty claims can be brought against Bürkert.

Supplementary technical data2:

Herewith we confirm that the components in contact with the medium of the Type 6724 devices of the versions 343204 delivered till December 2023 are FDA conform. The components in contact with the medium are identical with the versions listed below for the period mentioned.

To ensure permanent FDA conformity of the components in contact with the medium, the identification numbers 20076675 with the marking PL03 must be used for the following orders.

Gerabronn, 08. Januar 2024

i.A./p.p.

Manfred Brenneisen Engineering and Consulting

¹ Zusätzlich zur Betriebs- bzw. Installationsanleitung.

² Additional to the instruction manual and/or mounting instruction.

Die Sicherheits- und Einbauhinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten SAP-Document-No.: 1000603101 Rev.: -

The instructions for safety and installation of the enclosed product documentation have to be observed.

3 Ingelfi

Page 1 of 1